
 

令和２年度 第２回武川地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和２年１１月１８日（水） 

        午後７時００分 開会 ～ 午後８時００分 閉会 

 

２ 開催場所  北杜市武川総合支所２階 大会議室 

 

３ 出席委員  柏木秀昭・粟澤雅子・㓛刀孝次郎・輿石長時・溝口 洋・㓛刀孝夫・ 

小澤弘子・林 義夫・日向 勝・長坂 正・㓛刀美津子・小澤建二・ 

溝口暁美・溝口直樹・鈴木洋明・星 亜季菜   １６名 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 出席職員  武川総合支所長 清水能行 

        地域市民課 市民担当 佐野 敦・田中真美 

 

６ 議  題  (1)令和２年度武川地域委員会予算使途提案事業進捗状況について 

        (2)令和３年度武川地域委員会予算使途提案事業（案）について 

        (3)武川地域委員会研修について 

        (4)その他 

 

７ 公開・非公開の別  公開 

 

８ 傍聴人数  ０人 

 

９ 署  名 

 

         署名委員  溝口 暁美 

 

         署名委員  溝口 直樹 

 

 

 

 

 

 

 



 

１ 開  会 （副会長） 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 支所長あいさつ 

 

４ 会議録署名委員の指名について 

「北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱」第９条第３項第３号の規定に基

づき、出席委員の内２名の署名を得る必要があるため、会長が溝口暁美委員、溝

口直樹委員を指名。 

 

５ 議  事 （北杜市地域委員会設置条例第８条第２項の規定に基づき、会長が議長 

となる。） 

 

（議 長） 第１号議案「令和２年度武川地域委員会予算使途提案事業進捗状況につい

て」事務局より説明を求める。 

（事務局） 資料に基づき事業内容、進捗状況を説明。 

（みあげて星見里実行委員長） 環境学習事業について補足説明。       

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第１号議案の審議は終了。） 

（議 長） 第２号議案「令和３年度武川地域委員会予算使途提案事業（案）について」

事務局より説明を求める。 

（事務局） 資料に基づき、事業内容、予算額、編成スケジュール等を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（委 員） 資料には 11 の事業があるが、事業を増やすことは出来るのか。事業とし

て考えていることがある。検討をお願いしたい。 

（事務局） 事業を増やすことは可能。ただし合計予算額を増額することは出来ないの

で予算内でやり繰りすることになる。 

（委 員） 令和３年度については原案どおりでいいのでは。というのも市の体制が今

回の選挙によって新しくなった。様子を見ることも必要。 

（議 長） 令和３年度は原案のまま進めていって、翌年度以降は会議等で検討してい

く。 

（委 員） 各行政区に支払っている補助金の内訳はどうなっているのか。 

（事務局） 地域委員会だよりにも掲載されているが、例年だと地区のお祭りや美化活

動など地域の特色による活動に使われている。 

（議 長） その他意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第２号議案の審議は終了。） 

（議 長） 第３号議案「武川地域委員会研修について」事務局より説明を求める。 



 

（事務局） 資料に基づき、今年度の研修案について説明。 

（委 員） 時期はどのくらいか。 

（事務局） 例年だと２月くらいに実施している。 

（委 員） ここ数日でまた国内のコロナ感染者数が増加している現状があるので、新

しい生活様式について研修するのはどうか。 

（議 長） 事務局から提案のあった「防災・減災出前塾」の中の避難所内のコロナ対

策も参考になれば。時期・内容等については事務局で候補を出してもらい

たい。 

（議 長） その他意見・質問等はあるか。 

      （意見・質問がないので、第３号議案の審議は終了。） 

（議 長） 第４号議案「その他」について事務局より説明を求める。 

（事務局） 今後のスケジュールについて説明。 

①12/3 連絡協議会が開催される。会長・副会長・支所長が出席予定 

②1月に市政報告会が予定されている。ぜひ出席をお願いしたい。 

③地域委員会だより（広報誌）が例年だと 2月に発行されている。編集 

委員を 12月半ばに開催したい。 

（議 長） その他にあるか。 

 （意見・質問がないので、第４号議案の審議は終了。） 

（議 長） 議事を終了します。ご協力ありがとうございました。 

 

６ その他 ・ふるさと祭りについて。 

（委 員） ふるさと祭り実行委員会についても近日中に開催し、内容について協議し

ていきたいと考えている。 

 

７ 閉会のことば （副会長） 

 

午後８時００分終了 

 

    令和  年  月  日 

 

議事録署名人                 印 

 

議事録署名人                 印 


